



Primarschulgemeinde Bottighofen
Wettbewerb
S. Eckert, P. Möhrle

Die mehrfach erweiterte Schulanlage sollte weitere vier Klassenzimmer erhalten. Der formal eigenwillige, doch einfach organisierte Baukörper trägt zur Klärung der ortsbaulichen Situation bei: Der Pausenplatz wird gefasst, das Ensemble mit neuem grosszügigem Eingang und zentraler Pausenhalle aufgewertet. Der ressourcenschonende Holzbau in Elementbauweise wird geprägt durch die homogene Schalung mit kontrastierenden farbigen Fensereinfassungen und -läden. Dank kompakter Form, guter Dämmung und solaren Gewinnen im Winter erfüllt er den Minergie-P-Standard, mit kostengünstigen unverglasten Warmwasserkollektoren wird er sogar zum Nullenergiehaus.

www.dransfeldarchitekten.ch

